



2022.11.1
No.7 西賀美緒

運動会が終わり、子どもたちの顔つきも一回りお兄さん、お姉さんになったような気がします。これからも様々な活動を通して、子どもたちの成長を見守って行きたいと思います。

落ち葉や木の実を拾ったり、生き物を観察したりして、秋の自然を感じながら戸外でたくさん遊びたいと思います。また、寒暖差もあるので、子どもたちの体調に十分に注意しながら元気に楽しく過ごしていきたいと思います。



みんなで力を合わせて作り上げた運動会が終わりました。子どもたちの笑顔や頑張り、時には悔しい表情を浮かべる姿にたくさんの感動をもらいました。一人一人の頑張りが自信に繋がり、頼もしい姿もありました。

遊びながら子どもたち同士で組体操やダンスをしていたり、リハーサルの時には「楽しかった!」「上手にできました!」と話していたりと、いつでも楽しんでいた子どもたちでした。運動会本番も、どの子も楽しい思い出になったのではないかと思います。たくさんの応援や拍手をありがとうございました。子どもたちも保護者の方々にかっこいい姿を見てもらえて、更に自信に繋がったと思います。これからも運動会を通して自信をつけた子どもたちと一緒に、いろいろなことに挑戦して楽しんでいきたいと思います。

*☆☆☆☆ 楽しみにしていた遠足ごっこ! ☆☆☆☆☆

前日は「晴れますように!!」と可愛いてるてる坊主がたくさんできましたが、雨が降り、芋ほりは延期となってしまいました。しかし、ホールでのミニ運動会、子どもたちは思いきり楽しみました。玉入れでは1回戦目両チームとも6個、2回戦目も両チームとも23個と驚きの結果でした。めくってチャンス、リレー、ジェスチャーゲームも大盛り上がりでした。

遠足の一番の楽しみのお弁当では「先生見て!!」「〇〇が入ってるよ!」とみんな嬉しそうに見せ合って、大切そうに味わって食べる子どもたちでした。お忙しい中、愛情たっぷりのお弁当などの準備、ありがとうございました。



○ 発表会の服装について ○

12月4日は発表会を予定しております。

服装のご用意をお願いします。

上：白やベージュの長袖 下：黒や紺の長ズボン

何かご質問があれば、担任までお声かけください。

11月7日～12日の間に園にお持ちください。

※開催方法につきましては、後日詳細をお伝えします。



たくさん収穫できました!!



延期になり、楽しみが増えた子どもたち。「大きくなってかなあ。」「いっぱいあるかなあ。」と期待がふくらんでいました。夢中で掘ったり、「手伝ってー!」と友だちを呼んで協力して掘ったりと楽しそうな子どもたちでした。たくさんの大きなさつまいもに満足げな表情で園に帰っていました。

11月の行事予定

- 2日(水) 総合避難訓練
- 8日(火) 交通安全集会、身体測定
- 10日(木) 歯科健診
- 16日(水) 誕生会
- 17日(木) 尚徳小学校見学
- 25日(金) 防犯訓練、防災集会
- 28日(月) 避難訓練

※(水)はバイキングメニューです。

新型コロナウイルス感染症の状況によって取り組んでいきたいと思っております。

※(月)(金)は英語であそぼうがあります。

講師の都合によりお休みしていましたが、11月より再開します。

